

CET ÉTÉ, RADIO ANDORRE A FAIT UN MALHEUR !



Cette année, Radio - Andorre avait décidé de mener le combat sur trois fronts :

A Canet-Plage, avec le studio « Apollo », animé par Claude Baylet ; en Andorre avec les émissions publiques présentées sur la terrasse de la Maison de la Radio; enfin avec le car-podium offrant un grand gala chaque soir dans les principales villes de la côte « Languedoc - Roussillon ».

A une époque de l'année où certaines stations moins méridionales « soufflent » un peu, Radio Andorre, comme ses « conjurées de la Côte », redouble d'activités...

En effet, chaque année entre juin et septembre, l'auditoire habituel de la station se voit augmenter de millions d'estivants en-

tre Atlantique et Méditerranée.

Le directeur de Radio - Andorre, Gilles Marquet qui est le « Maître d'œuvre » de cette opération vacances a d'excellentes raisons d'être complètement satisfait : son initiative est un succès sur tous les plans.

Gilles Marquet avait installé son « PC » dans le désormais fameux studio « Apollo » décoré cette année encore, avec le talent que l'on sait, par Janie Pradier, où se sont succédés au micro de Claude Baylet, le jeune directeur des programmes redévenu pour un été « meneur de jeu », les plus grandes vedettes de la chanson : Nicoletta, Adamo, Rika Zarai, Zanini, Guy Marchand, Eddy Mitchell, Les Compagnons, Christian Mery, pour

n'en citer que quelques-uns.

Parallèlement, le car - podium de Radio - Andorre donnait chaque soir dans les villes de la côte (Canet-Plage, Argelès, Cerbère, Narbonne-Plage etc.) un grand gala gratuit où se sont produits : Richard Anthony, Les Swingers, Christina, Claude Nougaro, Gilles Dreu, Serge Lama, Michel Poinaroff, Gil Marchal, etc. Il serait trop long de les mentionner tous. A titre d'exemple, 20.000 personnes étaient venues applaudir Gilles Dreu à Canet - Plage 1

Dans chacune des villes-étapes du car - podium étaient organisés les célèbres jeux « Inter - plages » animés par Robert Foch qui ont connu le succès populaire habituel.

Enfin en Principauté d'Andorre où depuis deux ans Radio - Andorre, avec son « opération à studios ouverts » accueille durant les mois d'été plusieurs centaines de milliers de visiteurs, Nathalie, Alain Tibolle et René Hervé ont animés chaque matin une émission publique réalisée sur la terrasse des studios de la Maison de la Radio qui surplombe le « Rio Valtre » et la capitale de la Principauté : Andorra-la-Vella.

Pour Radio - Andorre, le millésime « Été 1970 » aura été un fameux cru, dont on parlera encore longtemps en Languedoc - Roussillon !

L'Union à Reims
Archives et article de Georges MALTOT
pour : aquiradioandorra.free.fr
3 septembre 1970